



Bilan de l'intervention en 5e de Me Dabin

publié le 15/02/2009

Nianing Solidarité « Coumbaidaliou »

C'est avec une très grande générosité et avec beaucoup de gentillesse, que Me Dabin, présidente de l'association Nianing Solidarité « Coumbaidaliou » crée depuis 2005, a répondu aux questions des élèves sur les actions de solidarité réalisés par son association (parrainage d'enfants, dons de vêtements et de médicaments, construction d'un puit et de fours solaire...). Les élèves, en lien avec le programme de géographie et d'éducation civique, ont ainsi découvert le quotidien de ses enfants (corvées de bois, d'eau, des classes de 45 élèves avec du matériel pédagogique limité...). Ils ont pu découvrir aussi la culture sénégalaise en observant l'exposition au CDI de photos, d'instruments de la vie quotidienne mais aussi de musique, de costume, des différents aliments et dégustation de jus de bissaps (à partir de fleurs d'hibiscus) ...

Nous tenions encore à remercier Me Dabin pour ses trois interventions au mois de décembre auprès des classes de cinquième du collège de Lusignan.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.